
智行理财网
股市8万变一千万的人 股市8万变一千万的人有哪些

其实股市8万变一千万的人的问题并不复杂，但是又很多的朋友都不太了解股市8
万变一千万的人有哪些，因此呢，今天小编就来为大家分享股市8万变一千万的人
的一些知识，希望可以帮助到大家，下面我们一起来看看这个问题的分析吧！
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什么？

股市中真的有人用几万元炒成几千万的吗？

见过40万炒到2000万的，翻了50倍，但从几万块，炒到几千万，收益超过千倍的
，还真没见过。

但我相信还是有这样的牛人，毕竟上亿的股民，出几个超神的人，也很正常。

毕竟徐翔从3万炒到了百亿，园林从8000炒到了20亿，还有赵老哥。

就算最早的时候，杨百万2万块入市，最终逝去的时候也有上千万了。

只不过，大部分拥有超额收益的人，最终都走上了私募基金管理的这条路，就像巴
菲特老爷子一样。

给别人管钱，赚超额回报的分成，赚管理费用，比起管自己的钱做投资，肯定是赚
更多的。

而剩下的那些，不愿意替别人操心的高手，就成了隐士高人。

他们在实现财务自由后，不再抛头露脸，也不会去告诉别人，如何在股市里快速地
赚钱。

亦或者，现在的行情，早就不是他们发财的那个时代了，他们也不知道如何在当下
起步，从几万炒作到几千万。

说说那个40万炒作到2000万的吧，其实就花了一年，从2014年中，到2015年的
巅峰。
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当然，其中是妥妥地加了配资杠杆，否则收益也不会涨得那么快。

他不是一个新手，2001年就入市炒股了，也不是个职业股民，自己做做生意，多
少是个小老板。

之前在06-07年也赚过钱，听说是50万炒到了300万，但后来08年又赔回去了。

之后账户里也一直没加过什么钱，就是几十万的样子，他也不是特别关注股票，属
于那种操作不多，但时不时会有一些持仓变化的。

据他自己说，大部分人买股票是听朋友的建议，好像有几个朋友是专职炒股的。

至于什么策略，什么战法，基本上都没有，反正别人说什么，他就买什么。

2014年下半年，他就开始了开挂之旅，5块钱附近，全仓买了中国南车，也就是现
在的中国中车。

南车北车合并，他应该是有一些内幕，提前埋伏入场的。

他没有告诉我们是不是有人给了他消息，反正就是说是运气好。

中国中车复牌后，已经是1月份，股价一路涨到十几块，涨幅大概3倍不到。

我们觉得他应该离场的时候，他却加了融资入场，在12块多又继续加仓中国中车
。

4月份精准逃顶，39块多，就中国中车，他一共就赚了800多万。

这还不是重点，4月20日中车见顶，他在逃顶之后，马不停蹄地杀入当时大热门，
乐视网。

让人惊掉下巴的是，乐视网在他买入当天涨停，然后一个月不到的时间又直接翻倍
了。

他的资产就这样直接，干到了7000多万，其中一半多一些是配资，净资产应该超
过3000万了。

当时，他真的就是一战封神了。

                                   2 / 11



智行理财网
股市8万变一千万的人 股市8万变一千万的人有哪些

当6月中旬的时候，指数开始暴跌，他的股票账户出现大面积的回撤。

但神奇的是，6月中旬，他选择高位接盘买入了一只股票，叫常发股份，现在应该
叫雷科防务了。

当时的常发股票从2014年算起，也已经累计涨幅近10倍了，但在暴跌中，只挨了
一个跌停，就因为重大的事项，选择了停牌。

就这个停牌，肯定是内幕，是说好的，否则按照当时的情况，三个月左右跌停，配
资得爆仓了。

那时候，他账面上的资金，去掉融资，有2200万左右。

11月底，伴随着利好消息的出台，常发股份复牌，当天竟然是涨停。

再到后来他卖出的时候，这只股票竟然没有任何的亏损，还赚了一点，要知道指数
已经从5000多跌破了3000点。

更有意思的是，他在卖掉常发股份之后，选择从账户直接赚走了2000万利润，就
留下了100多万的资金，轻描淡写地卷钱离市。

按照他的说法，一轮牛市结束后，会有几年的熊市，休息休息。

反正，不论是有内幕，还是高人指点，亦或者是靠点运气，人家确确实实是赚到钱
了。

虽说他本身应该也不差钱，在上海有四五套房，应该也价值几千万了，但比起这个
，在股市中短短一年就赚那么多，还是有点让人羡慕的。

只不过，对于这种神人，自己也只能是望其项背了，毕竟自己可没有这样的能力。

我看了一眼自己账户的数据统计。

十五个年头里有5年实现了翻倍以上的收益，分别是2006，2007，2009，2014和
2020年。

也有5年亏损，2008年亏损72%，2011年亏损33%，2012年亏损9%，2016年亏
损12%，2018年17%。
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剩下的5年，基本上是小赚，不超过30%。

按照前十五年的平均年化收益率30%来算，如果能保持住，到2030年左右，可能
可以实现从几万元到几千万了吧。

不过随着中国经济增速的放缓，预计未来的总体投资回报率，会慢慢地走低，这个
时间跨度，可能还要拉长。

至今为止，只有拿到过一只十倍的股票，是2006年，拿的中信证券，可以说是完
全误打误撞。

当时真的不太懂，也没想到大牛市里，股票可以涨得那么疯狂。

那一轮牛市，中信从最低的4块多，涨到最高的117，区间最大涨幅28倍。

这也是第一轮超级牛市下，券商的一次大跃进，在这之后，券商出现10倍以上行
情的，可能就只剩下东方财富了。

8块多上车，100块下车，也是奠定了自己在股市里的第一桶金。

曾经有一瞬间觉得自己是实力，但很明显，这一切都只是运气而已。

2010-2013年，那三年在刻苦的钻研短线技术，结果是有赚有亏，曾经也出现过
一个月翻倍，也很快就亏光了赚来的钱。

盈亏同源，是我做短线交易几年后，得出的结论。

或者说是成也萧何败也萧何，一旦赚钱，盲目自信后，就容易快速亏钱。

2014年之后，就开始尝试做波段，做趋势。

直至今日，已经固化了自己的交易系统，趋势投资。

在这几年期间，拿到过很多翻倍的股票，也有很多是十倍股，只不过上车的时间比
较晚，所以做得好的也就2-3倍，很多都是赚个30-50%。

没有出现理想中暴富的剧情，好在总资产每隔几年，都跌跌撞撞地往上走，总体增
长的幅度，赶上了上海的房价，也算是比较欣慰。
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否则，辛辛苦苦地炒股，还不如别人早些年买了一套房子扔在那里，听上去就是个
心酸的故事。

期间有一段时间开过两融的业务，赚了点小钱，但最后还是选择性地关了，不太喜
欢借钱炒股，容易承担自己承受不了的风险。

杠杆是个好东西，只不过在交易市场里，要慎用，否则可能会非常的惨。

我相信，只要时间足够长，足够有耐心，找对方法，即便不用杠杆，迟早资产也会
上千万的。

在中国，永远都会有好的企业诞生，只要选对方向，找对时机，财富的雪球就会滚
大。

当然，如果有能力，可以快速致富，那也是一件好事，身边最近2-3年，炒股赚个
3-5倍的也不少。

最近妖股横行，五倍十倍的个股都有，所以遇到了好几个两个月翻倍的高手，而且
都是百来万资金的。

不过，坚信自己应该不是那块料，所以也不再去跟着参悟那些快速致富的秘籍了。

大道至简，其实最简单的从几万到几千万的方式，是买到一只超级大牛股，并且长
期持有。

A股上市后涨幅最大的，其实是万科，30年累计的涨幅4000多倍。

如果你在茅台上市的时候选择买入，20年左右，累计涨幅也有300多倍。

伊利股份，500多倍，长春高新，400多倍，双汇、通策医疗、华兰生物、万华化
学、华域汽车等，涨幅也都超过了100倍。

虽说百倍股只有9只，但占比好歹也有2‰，但能赚到百倍的股民，占比远远没有
2‰，几万个可能才有那么1个。

其实，大量的散户资金是在不断的交易中损耗的，不仅仅是各种交易费用，还有各
式各样的主力资金来回割韭菜，还不如买入一只股票耐心等待。

因为买入后交易频率越低，被割韭菜的概率越少。
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现如今上市的股票，之所以很难再出现万科、茅台、伊利之类的百倍个股了。

究其原因，主要有两点。

1、经济发展的增速放缓，时代的机遇变少。

中国的经济发展增速，每一个五年都在变化，诸如万科，就是90年代的经济产物
，诸如茅台、伊利、双汇就是00年代的经济产物。

只有经济高速发展的时候，这些大众需求的商铺，诸如房子、白酒、牛奶等，才会
有普适性的机会。

现如今，这些公司总体的增长速度，已经相对比较缓慢了，那也不可能在当前的环
境下再出现百倍的增幅，十倍都几乎不可能了。

或者说人口红利赋予那个时代的机遇，已经过去了。

未来，可能会出现颠覆性的企业，其实就是针对大众的新型消费产品。

诸如，人人都需要的保健品，创新药，新能源汽车，还有VRAR这些产品。

但凡是可以触达底层大众的，又是未来可能的刚需，最好是高频消费的，或者大额
消费的，才有机会。

2、投资机构过多，提前抢占了跑道。

另一个重点，就是市场的资金太多了。

90年代，没有资金能预测到万科的未来，00年代，也没有资金能预测到茅台的疯
狂。

简单地说，那时候还没有那么多的风投资金，没有资本去助推这些企业的快速发展
。

而现如今的企业，绝大多数都是拔苗助长的。

可能拔苗助长并不贴切，资本更像是快速发芽的花费，让一颗小树苗可能几年之内
就长成了参天大树。
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像拼多多、美团、滴滴等，都是资本的产物。

等这些股票都上市后，大量的红利都被资本蚕食，二级市场给到的估值空间，比较
有限。

即便企业的发展不错，总体的可增长幅度上限，受限也就比较多。

所以，当下情况，想要捕捉百倍个股，难度特别大，资本早就已经提前布局百倍个
股了。

指着买入一只新股，十年二十年后，拥有个几十倍的涨幅，概率越来越小了。

概率小，并不代表没有，现如今的科创板，还是有一批还不错的种子企业的。

只不过注册制又烧了一把火，让一些券商去抬价，去超募，又蚕食了很多企业的未
来预期。

所以，要认清现实，也就是未来的股票的上涨，要有一个合理预期。

想要实现价值投资，赚到企业成长的钱，选对赛道和企业，放低一定的预期，还是
有机会的。

这里也要着重分析两点。

第一、关于行业赛道的挑选。

传统的吃人口红利的赛道，早已经是红海市场，未来的蓝海市场，一定是新的赛道
。

说白了，是传统行业的一场科技革命。

就比如手机，从大哥大，到现如今的智能触屏手机，就是一场科技革命。

十几亿，乃至全球几十亿的人，需要重新消费一次手机，能创造的营业额和利润，
可以想象。

又比如，当下很火的新能源汽车。

从传统汽车，到新能源汽车的替代，全球几亿辆车，如果换一遍，那可是百万亿级
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别的市场。

又比如，最近几年一直很火的互联网电商。

从传统的购物方式，到电商购物，每年百万亿的消费金额，也催生了一批大佬级别
企业。

所以，新时代催生的行业红利，才是优质个股，大牛股的孕育之地，这也就是为什
么一些新的概念，诸如元宇宙之类的，会如此之火。

不论是鸿蒙物联网，还是创新药、基因药，亦或者是新能源，但凡是有可能会改变
未来人类生活方式的概念，其实都是完全有机会的赛道。

新兴行业的赛道，才是未来的机会行业。

第二、关于龙头个股的挑选。

选对赛道，还要找对龙头，才有可能把握住行业红利。

就好像如果当时你选择的不是茅台，而是其他白酒，可能收益率远不及行业平均。

你选择的不是万科，而是恒大，可能还得赔钱。

任何行业，只有真正意义上的龙头，才是最有价值最值得投资的。

一些相关行业的小企业，在风口过去之后，可能连生存都成问题。

行业龙头的挑选，建议先从护城河和技术壁垒出发，尤其是面向大众的企业，要用
性价比和市场接受度去衡量企业的发展前景。

龙头个股，至少在市值上，企业净利润上，都要名列前茅。

然后最好拥有自己核心的技术壁垒，诸如专利等，才有可能长期坐稳行业龙头的交
椅。

结合上述两点，去精挑细选一些个股，尤其是次新股，择机买入后，开始慢慢的等
待，一定会有机会，不要把宝押在某一只股票上，精选3-5家，总有1-2家最终能跑
出5倍、10倍的靓丽表现。
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其实，只要你的投资策略没有问题，同时愿意把时间拉长去看。

在几十年的投资生涯结束之时，实现千倍的增长，是完全有可能的。

假如我们的股票生涯能有50年，年化复合收益率达到14.8%，就能实现一千倍的
收益。

从历史长河来看，要实现20%以上的复合增长，难度较大，15%以上就是相对优
秀，但完全有可能了，而14.8%这个数字，只要有思路有方法，选对股票，是完全
可以达到的。

所以，不要觉得很遥远，我想一定会有更多的人，实现这个目标。

而实现这个目标路上的千难万险，需要自己去挑战和克服。

记住，欲速则不达，股票投资是一场耐力赛。

你认为从一万元炒股赚到一千万可能吗？

最近遇到的这个问题好像多一些，前两天回答了一个20万本金五年资产上亿，今
天这个问题是1万元，炒股赚到1000万。从理论上来说，这是完全可能的，而且如
果按照复利的角度来讲，增长的时间也算是比较快的。比如在6124点和5178点两
个历史高点上，如果都抓住了牛市机会，而且持有了翻倍牛股，并且能够重仓做T
，1万元炒股变成1000万，是完全有可能。而且从现实来说，有一些牛散或者是游
资，确实也做到了这一点。赵老哥的8年1万倍，成为很多人的向往。但是想从1万
元起步，炒股赚到1000万，需要很多先决的条件。第一个条件，必须有超级行情。
就目前的行情而言，即便是你是股神在世，也很难从1万元炒到1000万。因为目前
市场处于结构化行情，走势相对比较复杂，即便是抓到了所谓的妖股，但只要一个
节奏踩错，轻则利润回吐，重则巨亏大亏，那时候很有可能1万元都保不住。所以
说要想实现你的1000万目标，必须是一种单免推升的超级行情，股指也必须再创历
史新高，甚至是破万点。第二个条件，你必须要重仓做T。由于你的本金太少，而
且你要获得的收益还是比较大的。所以这就要求你在操作的时候，不能搞所谓的分
仓或者是长周期持股。比如一些大资金在行情来的时候，都会选择一只股票进行长
周期持股，这种长周期的持股如果操作的好，收益能够达到10倍左右，一般水平也
会达到五六倍，但由于你想从1万元起步，收益达到1000万元，就必须重仓做T，
要尽量抓住所有行情中的大牛股，捕捉它们的主拉升，而要尽力躲避它们的回调，
重仓做T，滚动操作。这一点对于交易能力要求是非常高的。第三个条件，你必须
有超强的耐力。由1万元炒股，炒到1000万元，必须做到重仓高频交易，每天都要
根据盘面的变化制定交易策略，实施交易操作，可以说股市不停，你的交易就不会
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停止。这需要大量的看盘、复盘、择股、择时、择势等等，有的时候炒股也是一个
力气活，这就需要你有很好的身体和耐力保障。

1万元到1000万，可能有很多散户都会有这样的梦想。至于二者之间距离的长短，
主要在于你的能力，如果你确实有这方面的水平和能力，可能两者之间的距离就是
一层窗户纸。如果你不具备这种能力，那么他们之间的距离就像数字表面的差距一
样，天堑鸿沟不可逾越。

最近点赞很少，希望各位朋友多多动动小手，您的点赞与评论就是最大的理解与支
持。

如何炒股赚到1000万？

首先，得看你有多少起始资金。

若本金一亿，则赚1千万极为容易。一个涨停板就达到目标了。

若本金一千万，则碰上牛市初中期，您也可轻松赚上一千万。

若本金一百万，那要赚一千万，得资金翻十倍。您得苦练本领，因为您会在小赚大
亏中恶性循环，最终亏成十万八万。您却仍没悟道，会痛不欲生的。

若本金十万，同本金百万一样，您的悟性和毅力必须十分突出。假以十年计，可赚
千万。

若本金一万，那您须是百万分之一的人杰，悟性极高。用二十年时间，通过几轮大
牛市和几十次特大题材的交易，用短线激进战法方可赚得千万。

炒股太难，别想暴赚而弄得自己将来亏损累累，走投无路。

醒醒吧，股海无边，回头是岸！

公司准备上市，老员工8.7万可购得100万的原始股意味着什么？需要注
意什么？

楼主的问题说的不清不楚，8.7万元购买100万原始股，是100万股还是100万市值
的原始股，这是有区别的。

即将上市公司的原始股是一个金疙瘩，不是一般人可以买得到的，能买到原始股的
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人非富即贵，或者是利益中人。或者是有能力决定公司能否实现IPO的人。

老员工能花8.7万不管是买到100万股还是100万市值，都是天上掉馅饼的事，一般
并不可能。IPO前估值水平一般??二级市场低很多，起码低一般以上，100万市值就
是未来两三百万，8.7万可以换来两三百万，几十倍的收益。如果是100万股，目前
是面值一元，一般都需要溢价购买，也就是一元以上才行。8.7万换购100万股折合
每股0.087元，相当于面值十分之一不到、这不是天上掉馅饼而是天上掉金元宝，
我想是不太可能的。

除非这个老板神经不好，会以这种方式回报股东，老员工又不是一个人，而是会有
很多人，100个老员工就会耗费一亿股，创业板有的公司总股本也就是亿股左右，
等于把股份全部给了老员工了。公司成为无主公司了，这是不可能的。

关于股市8万变一千万的人和股市8万变一千万的人有哪些的介绍到此就结束了，
不知道你从中找到你需要的信息了吗
？如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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